

ワインを愛する会（3月例会）

3月24日（日）、17：00よりひばりが丘北口すぐの「すいしょう」で例会を開催しました。直前に体調不良による欠席者もあり参加者は、浦田隆、河村洋子、高橋隆門、高橋幸三（三田会）、中原宏、大久保健仁の6名でした。

今回のテーマは、桜の季節に因んで「ロゼワインとオーストラリアワインを楽しむ」ということでしたが、桜の開花が予想より大幅に遅れ、花だよりは無でしたが、まずはロゼのスパークリングワインで乾杯、それから、オーストラリアの白3本（シャルドネ、リースリング、ゲビュルツトラミネール）、赤1本（シラーズ）を楽しみました。私としてはあまり馴染みの無かった香り・果実味に富んだ「ゲビュルツトラミネール」が好きになりました。

話題は例によって、各自の健康の話から始まり、観桜会、ゴルフ、カラオケ、中原さんの宝生流謡曲の話など多岐に亘り、鶴田講師から美味しい日本酒（九頭龍、朝日山）のサービスもあり、気がつけば予定の2時間どころか3時間近くなり、午後8時前にお開きとなりました。



参加者 6名



真ん中奥は鶴田講師



オーストラリアワイン



サービスの日本酒

大久保健仁（S48商）